Santiago Taboada firma compromiso a favor de las víctimas de la CDMX

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-firma-compromiso-a-favor-de-las-victimas-de-la-cdmx/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X la CDMX, Santiago Taboada, firmó un compromiso de justicia para las víctimas de la Ciudad de México.

Tras escuchar el testimonio de varias víctimas de despojo, movilidad y del sismo de 2017, el abanderado del PAN, PRI y PRD puso su firma en un manifiesto que consta de seis puntos, entre los que se encuentra la instalación de una Mesa Permanente de Diálogo por la Justicia, la Resiliencia, el Valor y la Verdad; y establecer un protocolo de seguimiento para las recomendaciones emitidas por esta mesa.

También se comprometió a crear un registro de las víctimas de la Fiscalía capitalina durante la gestión de Ernestina Godoy; acompañamiento de las víctimas en sus procesos; transitar hacia una comisión que, desde el Senado, estudie y proponga reformas legales en la materia; y dar cumplimiento a la transferencia de los recursos.

Durante su mensaje, Taboada Cortina lamentó la falta de sensibilidad y profesionalismo de las autoridades capitalinas con miles de familias que llevan años luchando y que se han visto afectados, no solo en su salud, sino también económica y emocionalmente, "esa justicia selectiva ha sido en función de sus intereses, de sus agendas. Si no hubiera una justicia selectiva, no estaríamos viendo casos que tienen 20 años sin resolverse".

Respecto a la reconstrucción, indicó que, durante los estragos del sismo de 2017, cuando él era diputado federal, el gobierno "pateó" una y otra vez el proceso para edificar en los lugares donde se habían perdido viviendas, dando incluso una fecha de entrega. Sin embargo, han pasado ya siete años y el avance ha sido casi inexistente.

"En diciembre de 2021 iban a estar todas las viviendas reconstruidas, ahí están las imágenes, los audios de lo que fue la promesa de la reconstrucción... y vimos cómo no solamente cambiaban los proyectos, le dejaban de pagar a quienes hacían los proyectos, entonces los retrasaron, algunos prácticamente no se movieron. Dice la comisión de reconstrucción 93 por ciento, si ya lo aceptó el jefe de gobierno, que son 7 mil predios los que no se ha iniciado ningún proceso de reconstrucción. Tuvieron los fondos, inclusive la iniciativa privada reconstruyó muchos de ellos, sin que le costara al gobierno y hubo donaciones", criticó.

Por la mañana, Santiago Taboada asistió a un encuentro con integrantes del Consejo de la Comunicación, organismo que concentra mil 500 agrupaciones y empresas, a quienes reconoció por su importante labor para fomentar la participación ciudadana de cara al próximo proceso electoral, para que las y los chilangos ejerzan su voto de manera informada y ser parte del cambio que la Ciudad de México merece.

"El triunfo de 2021 en la Ciudad de México pasó por una cosa, no hay casualidades. Todos los que tuvimos la oportunidad de ganar en el 2021 fue porque la participación en nuestras alcaldías estuvo por encima del 50%. Todas las alcaldías que no ganamos o las que nos quedamos muy cerca, estuvieron por debajo del 50% de participación. Es decir, en la medida en que aumentemos la participación, sin duda, los resultados van a cambiar", destacó.

ss/cr

"Vamos a regresar la paz a Topilejo y a toda la ciudad": Salomón Chertorivski

Autor: Emilio Fernández Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/vamos-a-regresar-la-paz-a-topilejo-y-a-toda-la-ciudad-salomon-chertorivski/

El candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, aseguró que regresará la paz a San Miguel Topilejo después de que la inseguridad se apoderó de la zona.

Al acudir a la "fosfo feria" en San Miguel Topilejo, que se realizó en la plaza principal, el emecista se comprometió a construir la mejor policía del país.

"Vamos a regresar la paz a Topilejo y a toda la ciudad", aseveró.

No puede ser que a las 9 de la noche, no se pueda entrar, que la plaza está vacía, porque la inseguridad es la que manda en Topilejo, porque no se puede ya salir seguro de las casas, cuando anochece. Me cuentan que las mujeres tiene miedo de estar solas en las calles de Topilejo, como en el resto de la ciudad, acotó.

Chertorivski solicitó a los asistentes a la feria que salgan a tocar puertas y convencer a las vecinas y vecinos que la alcaldía y la ciudad tienen una opción para un mejor futuro. "Si ustedes nos ayudan, podemos, sí se puede", concluyó.

SS

Brugada promete erradicar discriminación por raza en CDMX; "ningún indígena debe sentirse extranjero en su propia ciudad"

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/brugada-promete-erradicar-discriminacion-por-raza-en-cdmx-ningun-indigena-debesentirse-extranjero-en-su-propia-ciudad/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, se comprometió a garantizar los derechos de las comunidades indígenas y a trabajar para erradicar la discriminación por raza en la Ciudad de México.

Durante el evento "Ciudad Pluricultural", en el Centro Histórico, la candidata dijo que la Constitución mandata al gobierno la obligación de atender a las poblaciones migrantes.

"Ningún indígena debe sentirse extranjero en su propia tierra que es la Ciudad de México; ningún indígenas debe permitir o sentir exclusión en esta ciudad (...) Vamos a trabajar intensamente para que la discriminación por raza aquí en la Ciudad de México sea erradicada", dijo.

Ante simpatizantes de la comunidad indígena, quienes le entregaron un bastón de mando, Brugada Molina advirtió que se debe trabajar para garantizar que las y los indígenas tengan acceso pleno a sus derechos, por lo que adelantó que de ganar en los próximos comicios, buscará incluir a las comunidades indígenas en todos los programas.

"Queremos eliminar el racismo que hay todavía en la Ciudad de México, queremos que la Ciudad de México, como ciudad pluricultural, se convierta en un ejemplo de respeto a las comunidades indígenas y migrantes", advirtió.

En su mensaje, la candidata se pronunció por ampliar los espacios en los que las personas que hablen español también puedan aprender de las lenguas indígenas.

mahc/cr



La Jornada Sección: Capital 2024-04-25 04:19:48

 46 cm^2

Página: 33 1/1

Escritores y artistas apoyan a la aspirante de Morena

En redes sociales, personalidades y activistas del ámbito cultural y artístico externaron su apoyo a Clara Brugada, entre ellos Elena Poniatowska, Mario Bellatin, Horacio Franco, Damián Alcázar, Arturo Córdoba Just e Itatí Cantoral, quienes destacaron su papel en las luchas ciudadanas por el acceso a los derechos y libertades en la capital.

Brugada aseguró que se mantiene arriba en las encuestas con una diferencia de 15 puntos frente a su adversario, por lo que "están desesperados y buscan callarnos".

Durante un encuentro con comunidades otomíes y mazahuas, comentó que de ninguna manera la oposición tiene posibilidades de ganar la Ciudad de México, pues "el electorado es inteligente y no queremos que gobierne ningún grupo corrupto".

Rocío González Alvarado



PRI proyecta dar entre 800 mil y 900 mil votos a Taboada

Autor: RedacciónIván Mejía Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/pri-proyecta-dar-entre-800-mil-y-900-mil-votos-a-taboada/1648414

El presidente del PRI de la Ciudad de México, Israel Betanzos, pronosticó que el partido tricolor dará entre 800 mil y 900 mil votos al candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición "Va x la CDMX", Santiago Taboada, en las elecciones del próximo 2 de junio.

"Estamos ponderando subir 200 mil o 300 mil votos más, ojalá y se pueda, ¿no?(..)En general el PRI tuvo el 15.66, buscaremos subir al 18 por ciento, 19, para darle la victoria a Santiago", declaró el dirigente local al ser entrevistado al acompañar en un recorrido a Taboada y a la candidata del PAN, PRI y PRD a la alcaldía Álvaro Obregón, Lía Limón.

Betanzos recordó que, en el 2021, el Partido Revolucionario Institucional obtuvo cerca de 600 mil votos en la capital del país.

"Esperamos subir esa votación y con la ayuda de toda la gente, y la gente es muy importante, la gente se da cuenta, y nosotros estamos construyendo. Creo que ambos son grandes candidatos (Santiago Taboada y Lía Limón) y creo que se verá reflejado el 2 de junio.

Entre risas con Santiago Taboada, el presidente del PRI, señaló que el partido tricolor y su militancia siguen trabajando en la construcción, tras la salida de algunos miembros como Adrián Ruvalcaba, ex alcalde de Cuajimalpa.

"Pues mira al final la gente tiene su propia opinión, creo que los cuadros están, la militancia está, cada partido tiene su voto duro, y seguimos trabajando en construcción, en positivo, con ideas y con propuestas para poder ganar", puntualizó.

LDH

Taboada acorta distancias

Autor: Jorge Fernández Menéndez

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/opinion/jorge-fernandez-menendez/taboada-acorta-distancias/1648456

Vi mucho mejor a Santiago Taboada que a Clara Brugada en el debate del domingo pasado entre los aspirantes a gobernar la Ciudad de México. Las encuestas van y vienen, pero las tendencias parecen indicar que ambas candidaturas están muy cerca y la elección será cerrada. Creo que el debate del domingo (que por fin no fue una suma de monólogos compartidos, sino un verdadero debate) confirmó esa tendencia. Tanto Santiago como Clara saben que la moneda está en el aire y que cualquiera de ellos se puede quedar con la ciudad, tan disputada como sus 16 alcaldías y sus diputaciones y senadurías.

Vi a Taboada más articulado, con mejores argumentos y atacando bien los saldos de 27 años de gobiernos de la 4T, con todas sus variables, en la capital, incluyendo los nueve de gobierno de Clara en Iztapalapa.

Ese argumento es tan inapelable como el que hizo que en el año 2000 se acabara con los gobiernos priistas. De poco sirven las propuestas de futuro si durante largos años de gobierno esos objetivos no se cumplieron. Escuchaba a Clara explicando qué haría, qué programas implementaría y lo menos que uno puede preguntarse es por qué no lo hicieron en casi tres décadas o por lo menos en los nueve años de Clara en Iztapalapa.

Que la contienda está competida lo demostró el que Clara utilizara una y otra vez el tema del presunto cártel inmobiliario contra Taboada, se hablara de lo que fuera. Era un caballito de batalla para todo uso. Pero un caballito inútil porque, como le dijo Taboada, si usando todo el poder de la Fiscalía y el gobierno durante años no habían podido involucrarlo en nada, esa insistencia no tenía sentido. Y cuando Brugada persistió en la corrupción y los permisos que se dieron para construir una torre en el sur de la ciudad, se quedó sin argumentos cuando Taboada le contestó que la alcaldía no dio esos permisos, sino el gobierno de la ciudad, cuando lo encabezaba Marcelo Ebrard.

Vi a Brugada nerviosa, leyendo demasiado (en el primer debate lo hizo mucho menos) y con un lenguaje corporal extraño, como si nunca se sintiera a gusto (algo similar a lo que le sucedió a Xóchitl Gálvez en el primer debate presidencial). Cuando Taboada sacó el tema de su relación con Bejarano, incluso se quedó como sorprendida, no respondió.

En última instancia, las propuestas también reflejaron esa visión de que Taboada estuvo mejor. Me asombró la generalidad con que Brugada trató el tema central del debate, el agua. Mostró unos mapas, diciendo que desde el sur de la ciudad se generaría el agua que serviría para alimentar la ciudad e, incluso, dijo que se volverían a llenar los lagos "ancestrales", e insistió en que se continuaría la obra que hizo Claudia en ese ámbito.

Nada que implicara una verdadera renovación, la búsqueda de soluciones alternativas de fondo en un tema que será cada vez más acuciante y que en casi tres décadas los gobiernos derivados de la 4T no han podido resolver ni atender. Taboada hizo una serie de propuestas interesantes sobre utilización del agua, sobre el financiamiento para la reconversión de todo el sistema utilizando incluso fondos de organismos internacionales, le puso una cifra a la inversión anual en ese ámbito de 17 mil millones de pesos (muy superior a lo hoy invertido) y dejó entrever, y tiene razón, que, sin inversión público-privada, sin financiamiento nacional e internacional, no tendremos salida para un problema central para la ciudad. Su lenguaje corporal fue mucho más suelto que en el primer debate y se lo vio atento, sin recurrir a la lectura de sus notas y, evidentemente, a la ofensiva. Es el lenguaje corporal de alguien que sabe que puede alcanzar y ganar.

PENSIONES

Se aprobó la expropiación de unos 40 mil millones de pesos de cuentas individuales del IMSS y del ISSSTE que servirán, es un decir, para financiar el Fondo de Pensiones para el Bienestar, de donde, se supone, saldrán los fondos para pagar una pensión universal para que toda persona pueda terminar su vida laboral con su último ingreso, que no debe ser mayor a 16 mil 800 pesos.

Es una suerte de robo porque esas cuentas tienen nombre y apellido, es dinero que aportaron trabajadores a lo largo de su vida y el gobierno no tiene derecho a expropiarlo para sus fines. Pero, además, lo hace sólo como medida propagandística, para que el Presidente pueda decir el próximo primero de mayo que se creó esa pensión universal.

Con esos recursos es imposible financiar esa medida. Se necesita, por lo menos, diez veces más. Los otros aportes al fondo vendrán, se dice, de las utilidades del Tren Maya, el AIFA, Mexicana, que están a años luz de estar amortizadas y que, además, antes se dijo que estaban destinadas a financiar las pensiones de los militares. Si hubiera alguna utilidad, que no la hay, ¿serán para el fondo o para los militares pensionados?

Es una burla, pero es también una señal: con una decisión política se puede expropiar lo que la voluntad presidencial decida. Claro que, finalmente, esta decisión chocará con la evidente inconstitucionalidad, pero para eso pasarán semanas o meses. El Presidente hará su anuncio el primero de mayo y servirá para la campaña. Casi como las inauguraciones de las grandes obras, todas ya inauguradas y ninguna concluida.

Brugada promete garantizar aborto legal en todos los hospitales del IMSS Bienestar

Autor: Azucena Rangel Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/brugada-promete-garantizar-aborto-legal-hospitales-imss

La candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, aseguró que en su gobierno todos los hospitales del IMSS Bienestar garantizarán acceso a la interrupción legal del embarazo hasta las 12 semanas de gestación.

A pregunta expresa tras terminar la presentación de su proyecto de Ciudad Pluricultural y en el marco de los 17 años de la despenalización del aborto en la capital, la candidata morenista precisó que este derecho va a seguir vigente y que buscará que llegue a todos los rincones de la ciudad.

"Este es un derecho que tienen las mujeres y que se tiene que traducir que en los hospitales que estén a cargo de cualquier nivel de gobierno deben cumplir con este derecho en la ciudad y yo voy a estar vigilante de que se cumpla asi vivan en lugares muy lejanos, mientras haya hospitales del IMSS Bienestsr tienen que cumplir", precisó.

Actualmente existen 14 hospitales públicos que brindan los servicios de interrupción legal del embarazo, sin embargo, estos no están en algunas alcaldías de la periferia como lo es Milpa Alta.

Hogares para mujeres indígenas

En otros temas durante la presentación de su proyecto, Brugada dijo que buscarán generar lugares para las mujeres indígenas que trabajan, ya que ellas también requieren del sistema público de cuidados con una perspectiva que pueda garantizar que los niños y niñas no olviden su lengua.

Asimismo informó que se va a hacer un proyecto económico para las mujeres que se dedican a la artesanía ya que muchas se organizan en cooperativas y es necesario impulsar este tipo de alianzas para que tengan éxito.

"Esta ciudad ha sido refugio de comunidades indígenas y vamos trabajar para garantizar que esa gran aportación a la ciudad se convierta en un gran respeto, cero racismo y discriminación", señaló.

HCM